



# 桜の木陰



保護者の皆様

豊田市立藤岡南中学校  
校長 松山 貴久

暑さが日増しに厳しくなる季節となりました。学校では中間テストや修学旅行が終わり、夏の大会に向けて各部活動の練習にも熱が入ってきました。

本日は、本年度後半に予定されている地域部活動についてお知らせします。

## 【お知らせ】地域部活動の実現に向けて

文部科学省は令和5年度から段階的に部活動の地域移行を進めています。本校は豊田市のモデル事業として、令和4年度後半からの段階的な地域移行に向けて取り組んでいます。

### ① 目的は何ですか

令和5年度を目指すに、生徒の活動の場を確保しつつ、休日に教員が業務として部活動に携わる必要がない環境を構築するため、休日の部活動の段階的な地域移行を図ることです。(文科省)

### ② 地域部活動って何ですか

土・日などの休日に、地域部活動指導者が指導する活動のことです。地域部活動指導者は、その競技などの技術的な指導ができる方に地域学校共働本部がお願いします。

### ③ いつから始まるのですか?

10月から段階的に始めていきます。初めは、教職員と地域部活動指導者が同時に練習に入って、円滑な移行ができるようにします。ただ、現状では、地域部活動指導者が不足していますので、部活動によっては年度内に実施できないこともあります。

### ④ 部活動はなくなるのですか?

学校の部活動はなくなりません。平日は教職員が指導します。中小体連の大会も教員が引率します。また、当面は協会の大会等へも教職員が引率することがあります。

※「段階的」に移行しますので、無理のない程度に進めていきます。

### ④ 本年度内のスケジュール【場所】

- 3月22日 モデル校情報交換会【市教委】
- 4月 5日 基本構想検討会【藤岡南中】
- 9日 コミュニティ会議での説明【交流館】
- 5月~6月 地域部活動指導者の調査
- 7月中 地域部活動指導者の勧誘(→本校OB宛)
- 8月以降 地域部活動指導者の勧誘(→地域住民宛)
- 9月 地域部活動説明会(保護者向)【藤岡南中】
- 指導者説明会(指導者向)【藤岡南中】
- 10月 地域部活動推進協議会【市教委】

☆段階的に地域部活動指導者による指導を開始

※指導者の募集状況により9月以降のスケジュールを変更します。

学校としても初めての取組ですので、地域の状況に合わせていくことが大切であると考えています。

初めから組織や枠組みが決められているわけではなく、現在の部活動の状況、地域部活動指導者の募集状況を踏まえて柔軟に対応していくように市教委にも働きかけていきます。保護者の皆様にはご理解とご協力をお願い申し上げます。

持続可能な子どもの活動機会を  
創造するためにご協力ください